
令和２年度 

西多摩地域保健医療協議会「生活衛生部会」 

会議録 
 

 

１ 開催方法  書面開催 

        ※令和３年２月１８日（木曜日）に委員宛資料を送付し、意見書の提出

をもって出席とした。 

 

２ 西多摩地域保健医療協議会「生活衛生部会」委員 

氏  名 役  職  名 備 考 

進藤 幸雄 一般社団法人西多摩医師会副会長  

田中 三広 一般社団法人西多摩薬剤師会会長  

渡辺 三郎 公募委員  

並木  茂 西多摩食品衛生協会会長  

押切 孝藏 にしたま環境衛生協会会長  

石川 明男 
西多摩保健所特定給食協議会会長 
（特別養護老人ホーム第二紫水園施設長）  

松月 弘恵 日本女子大学家政学部食物学科教授  

富田  清 青梅市立吹上小学校長  

副島 多光生 警視庁青梅警察署長  

野村 由紀子 羽村市福祉健康部長  

福島 由子 瑞穂町福祉部長  

大谷 末美 檜原村福祉けんこう課長  

播磨 あかね 西多摩保健所長  

 合 計 １３名  

                                （敬称略） 

３ 欠席委員 

  警視庁青梅警察署長 副島委員 

 

４ 次  第 

（１）議事 

ア 部会長の互選について 

イ 西多摩保健医療圏地域保健医療推進プランの中間評価について 

（２）報告事項 



５ 意見のとりまとめについて 

意見書は、「事務局に一任」又は意見を記載していただく形式としており、副島委員

を除く全ての委員の方から意見書を提出いただき、議決事項は承認された。 

 （とりまとめ結果は別紙のとおり） 

  



別紙 令和２年度西多摩地域保健医療協議会「生活衛生部会」 意見とりまとめ 

 

提出委員 意見 事務局回答 

【議事】部会長の互選について 

事務局 
まとめ 

異議がありませんでしたので、生活衛生部会の部会長は進藤委員にお願いすることとなりました。 

【議事】西多摩保健医療圏地域保健医療推進プランの中間評価について 

事務局 
まとめ 

特に意見はありませんでした。 
来年度開催する地域保健医療協議会では、他の部会で出た御意見も参考にしながら、中間評価を決定いたします。 

【その他全体を通して等】 

渡辺委員 
マスクの使用方法と野菜を活用した健康改善についてご
意見をいただきました。 

御意見ありがとうございました。 

押切委員 

職員の皆様においては、コロナ禍の中、疲労困憊、お察
し申し上げます。当協会も本部よりレインボーマーク（東
京都感染防止徹底宣言ステッカー）のチェックシートが
業界ごとに奨励され参加者多数を見ました。 
これからも、西多摩地域保健医療協議会の、いち団体と
して微力では有りますが、協力させて頂く所在ですので
よろしくお願い致します。 

ありがとうございます。 

引き続き御協力よろしくお願いいたします。 

 

 


